

CHRISTIAN (*Gasparine*, en religion Sœur Alberte des Anges), Religieuse, sœur de Notre-Dame de Namur (Limbourg, 19.6.1861 — Namur, 4.6.1921). Fille de Pierre-Jean et de Ronge, Marie-Louise.

Sœur Alberte des Anges faisait partie du premier groupe des Sœurs de Notre-Dame de Namur qui s'embarquèrent à Anvers le 6 juin 1894 pour les Missions du Congo, où elles allaient coopérer aux travaux apostoliques des RR. PP. Jésuites.

La traversée fut longue et difficile, aussi la petite caravane n'arriva au Congo que vers la mi-juillet 1894.

La missionnaire commença son apostolat à Kimuenza où elle dut vaincre les mêmes difficultés que les chères Sœurs Ignatia de la Croix et Théophanie qu'elle suivit à Ndembo, puis à Kisantu. Elle se dévoua à l'instruction des enfants noirs, mais sa principale occupation au Congo fut d'initier ces enfants à l'agriculture. Après 16 ans d'un dévouement à toute épreuve et d'un dur labeur — elle n'était pas habituée aux travaux des champs — elle fut rappelée en Belgique en 1910, vu son état de santé précaire. Elle séjourna à Namur où elle mourut le 4 juin 1921.

4 septembre 1956.
[A. E.] Sœur François d'Assise.

Archives Sœurs de Notre-Dame de Namur.